

BTP/CONSTRUCTION : Bouygues Bâtiment Nord Est nomme un DGA sur le Grand Est et la Bourgogne Franche-Comté

Ingénieur diplômé de l'École Spéciale des Travaux Publics du Bâtiment et de l'Industrie de Cachan, Emmanuel de Roquefeuil, 43 ans, rejoint le Comité de Direction Générale de [BOUYGUES BATIMENT NORD-EST](#) / T : 03.57.63.23.23, en tant que Directeur Général Adjoint en charge du Grand Est et de la Bourgogne Franche-Comté. Pur produit du Groupe Bouygues entré il y a 21 ans, Emmanuel de Roquefeuil commence sa carrière en tant que conducteur de travaux chez Bouygues Bâtiment Ile-de-France. Au cœur de cette entité, il évolue dans des fonctions travaux puis commerciales sur l'agence de Seine-et-Marne, qu'il dirigera ensuite jusqu'en 2019. Il prend alors la responsabilité d'une Direction Territoriale sur l'Ouest de l'Ile-de-France, qu'il étend en 2021 au département de la Seine-Saint-Denis. Il était membre du Comité de Direction de Bouygues Bâtiment Ile-de-France - Habitat Social. <http://www.bouygues-batiment-nord-est.fr/>